

→ Contrôle de la température frontale

Utilisation

L'indicateur frontal de température à cristaux liquides est simple d'emploi, incassable, sans danger et réutilisable. Il alerte l'utilisateur sur un état fébrile et permet de suivre les variations de température.

Il est particulièrement utile pour l'utilisation sur un enfant endormi. Toutefois, en cas d'indication de fièvre, il est recommandé de vérifier la température à l'aide d'un thermomètre médical standard.

Usage individuel recommandé.

Principe de fonctionnement

Les cristaux liquides ont la propriété de changer de couleur en fonction de la température. Ils peuvent passer successivement du bleu au vert puis au marron.

L'indicateur frontal de température à cristaux liquides donne des approximations acceptables de la température interne : la température frontale est, en moyenne, inférieure de 2,5°C à la température interne.



Plage de température	de 35 à 40°C
Précision de l'affichage de la température	± 0,3°C
Résolution	0,5°C
Température de fonctionnement	entre 20°C et 30°C
Température de stockage	entre 5°C et 65°C (humidité relative entre 15% et 95%)
Poids	10 g
Garantie (dans les conditions normales)	1 an

Référence

B06260 Présentoir de 24 indicateurs frontaux de température

La qualité Spengler

Assurance qualité

Fabrication française certifiée ISO 9001 : 2000, ISO 13485 : 2004.

Marquage CE

Directive européenne CEE 93/42 et sa modification 2007/47/CE:

thermomètres : classe I. Les thermomètres Spengler répondent aux exigences essentielles de sécurité, santé, hygiène et protection de l'environnement.

Service après-vente

Spengler assure la maintenance et la réparation et forme ses distributeurs agréés à ces services.

Garantie

Garantie légale (art. 1641 et 1648 du Code Civil) : les thermomètres Spengler sont garantis à vie contre tout défaut et vice de fabrication cachés à partir de la date d'achat.

Garantie Spengler de 1 an de l'indicateur frontal de température (dans les conditions normales d'utilisation). Remplacement gratuit en cas de vice de fonctionnement provenant d'un défaut de matière, de fabrication ou de conception par notre service après-vente. La garantie ne couvre pas les défauts d'entretien de la part de l'utilisateur.